
  

APROVADO 
	ENSCUSSÃO 

  

Estado do Rio de Janeiro 	 EM 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
ESID 

REQUERIMENTO N° 161/2017. 	 Em, 30 de outubro de 2017. 

REQUER AO EXMO. CHEFE DO EXECUTIVO QUE TOME AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, NO QUE TANGE O RETORNO DA 
LINHA DE ÔNIBUS SALINEIRA, QUE TRAFEGA NA RUA 
ORLANDO BRAGANÇA E NA ESTRADA DO GARGOÁ EM 
CAMPOS NOVOS NO 2° DISTRITO, BEM COMO QUE 
PROCEDA A MANUTENÇÃO DAS REFERIDAS ESTRADAS A 
FIM DE VIABILIZAR O TRÁFEGO NAS MESMAS. 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Marcos da Rocha Mendes, Prefeito deste Município, solicitando que tome as medidas 
necessárias no que tange o retorno da linha de ônibus SALINEIRA que trafega na Rua 
Orlando Bragança e na Estrada do Gargoá em Campos Novos no 2° Distrito, bem como 
que proceda a Manutenção das referidas estradas a fim de viabilizar o tráfego nas 
mesmas. 

Sala das Sessões 30 de outubro de 2017. 

OSE1RODR1GUES COUTO 
Vereador — Autor 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos que a linha de ônibus Cabo Frio — Gargoá, atende centenas de pessoas 
que necessitam diariamente se locomoverem para as escolas, bancos, médicos e para o 
comércio em geral, portanto não é crível que a população daquela localidade fique a 
míngua sem a disponibilidade do transporte público. 

Tomei conhecimento que há mais de uma semana, a empresa deixou de trafegar 
pela Rua Orlando Bragança e pela Estrada do Gargoá devido à falta de manutenção das 
mesmas. Portanto é de extrema importância o presente Requerimento para que as  
devidas providências sejam tomadas.  

Nestas condições, solicitamos a aprovação por parte dos nobres Edis. 


